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Российской Федерации 

Материалы выпуска подготовил соб. корр. «Правды»  
Антон СЕНОПАЛЬНИКОВ. 

АДРЕСА СОПРОТИВЛЕНИЯ

Комсомольский 
протест

На днях Центральная избиратель-
ная комиссия РФ заявила об ограниче-
нии доступа к видеотрансляциям с из-
бирательных участков на выборах в 
сентябре этого года. 18 июля комсо-
мольцы из Дзержинского района про-
вели серию одиночных пикетов в знак 
протеста против этого решения. 

— Н астолько неприкрытой возмож-
ности для фальсификаций ещё 
не было: на три дня избира-

тельные урны останутся без присмотра на-
блюдателей, но самое тревожное — ещё и на 
две ночи, — прокомментировал мероприятие 
первый секретарь Дзержинского райкома 
ЛКСМ РФ и член Молодёжного парламента 
Михаил Лаврентьев. 

Отличительной особенностью акции про-
теста стали бумажные пакеты, надетые на го-
ловы пикетчиков. Надпись на них гласила: 
«Не вижу ничего плохого». По словам самих 
комсомольцев, этот элемент символизирует 
как ограничение для наблюдателя, который 
не может проследить за нарушениями на 
участках (то есть в итоге не увидит «ничего 
плохого»), так и безразличие человека, кото-
рый признаёт правомерным решение Цент-
ральной избирательной комиссии и сам убеж-
дает себя в этом, потому что не хочет обра-
щать внимание на нарушение своих прав. 

— Пикетировать страшно, когда на голове у 
тебя пакет. Постепенно привыкаешь и ждёшь, 
когда твоя вынужденная слепота закончится. 
Держаться помогает то, что рядом находятся 
надёжные товарищи, и вера, что твои дей-

ствия хотя бы как-то помогут положить конец 
слепоте добровольной, — рассказал на своей 
страничке в социальной сети «ВКонтакте» 
комсомолец, член Молодёжного парламента 
Кирилл Вериго.  

Пресс-служба  
Новосибирского обкома КПРФ.

ЖКХ — ЖИВИ КАК ХОЧЕШЬ

Жители двух много-
квартирных домов №19 
и №21 по улице 2-я Се-
верная в Тюкалинске об-
ратились к депутату За-
конодательного собрания 
Омской области Кон-
стантину Ткачёву (КПРФ) 
со своей проблемой. Они 
уже семь лет пожинают 
плоды «капитального ре-
монта» кровли.  

И стория такая: крыши 
чинили осенью 2013 го-
да, работы завершали 

уже зимой, в декабре. Свои 
«труды» подрядчики оценили 
в 1,5 млн рублей за каждый 
дом. Большую часть суммы 
жители собрали сами, скинув-
шись по 8000—9000 рублей с 
квартиры. Недостающее доба-
вила администрация Тюка-
линского района. 

Ничто не предвещало беды, 

однако весна обнажила недо-
статки работы. 

Материал, которым укрыта 
крыша, больше напоминает 
целлофан: лежит неровными 
пластами и колышется на вет-
ру. Никакой защиты от дождя 
такая крыша не обеспечивает. 
Квартиры на верхнем, третьем, 
этаже затопило при сильном 
дожде, вода просачивается и 
на нижние этажи, так что жи-
телям приходится подставлять 
тазики. Из-за протечек на  
электрощитки в домах не ред-
кость проблемы со светом. 

Крыша была сделана без 
скатов, и снег с неё нужно уби-
рать вручную. Но делать это 
некому, поскольку в домах нет 
управляющей компании. Каж-
дую весну накопившийся снег 

приводит к очередному потопу. 
Проблема не решается с 2014 

года. Люди мучаются, но ад-
министрация предлагает им… 
«скинуться» ещё раз и сделать 
ремонт за свой счёт. Разуме-
ется, жители не верят, что вто-
рой ремонт за их деньги будет 
лучше предыдущего. 

Фонд капитального ремонта 
обещал исправить положение 
в этом году. Затем по непонят-
ной причине перенёс срок на 
2025 год. 

По жалобам жителей Кон-
стантин Ткачёв готовит обра-
щение в прокуратуру Омской 
области — только так можно 
сократить время ожидания и 
заставить подрядчиков рабо-
тать качественно. 

Мария МАКСИМОВА.

Крышу снесло

По словам коммуниста, 
зал был не только за-
полнен, но даже не смог 

вместить всех желающих: лю-
ди сидели в тесноте, в коридо-
рах. Хотя для проведения 
праздника заранее была обо-
рудована открытая сцена. 

— У этого решения налицо 
явное отсутствие логики. С 
улицы людей согнать в душное 
помещение ради того, чтобы 
они не подхватили болезни, 

передающиеся воздушно-ка-
пельным путём? 

После публикации поста 
Александра, работавшего по-
жарным в отряде пожарной 
службы по Колпашевскому 
району, вызвали к руководству. 

«Мне сказали: «Дальше мы с 
тобой работать не сможем». 
Конечно, была возможность 
посопротивляться, потому что 
уволить меня по статье или за 
какие-то просчёты в работе — 

такой причины не сыскать. Но 
для меня очень важен мораль-
ный климат, поэтому решил 
написать заявление по собст-
венному желанию», — расска-
зал Александр Колесников. 

— Идёт поголовная недоб-
ровольная вакцинация (в гос-
структурах не дают отпуск, ес-
ли не привьёшься, охранников 
не допускают на смену без при-
вивки и т.д.) с целью поскорее 
выработать коллективный им-
мунитет, а также на фоне ра-
стущего числа смертей от ко-
вида (судя по новостям), и тут 
происходит такое. Всё это мо-
жет продолжаться бесконечно, 
адекватных решений сверху 
будет всё меньше и меньше, — 
прокомментировал создав-
шуюся ситуацию коммунист в 
своём телеграм-канале. 

Соб. инф.

Уволен за правду 
 

Коммунист Александр Колесников 4 июля опубликовал 
в «Инстаграме» пост о том, что на массовом мероприя-
тии в селе Саровка с санкции районной администрации 
были нарушены все эпидемиологические ограничения. 
Праздник, посвящённый 85-летию Саровки, перенесли с 
улицы в небольшое закрытое помещение досугового 
центра. 

ВЫБОРЫ-2021

Открыл встречу первый 
секретарь Алтайского 
рескома КПРФ, лидер 

фракции коммунистов в Госсо-
брании — Эл Курултае респуб-
лики Виктор Ромашкин. Он 
представил Юрия Вячеславови-
ча и объявил состав кандидатов 
в депутаты Госдумы по регио-
нальной группе и округам. Во 
главе группы, объединяющей 
Алтайский край, республики 
Алтай и Тыва, — первый секре-
тарь Алтайского крайкома 
КПРФ Мария Прусакова и пред-
ставитель движения «За новый 
социализм» Анжелика Глазкова. 
По Горно-Алтайскому одноман-
датному округу №2 баллотиру-
ется депутат Госсобрания — Эл 
Курултая РА Мария Демина. 

Со своей стороны, Юрий 
Афонин поблагодарил комму-
нистов Республики Алтай за 
приглашение и возможность 
выступить на встрече с акти-
вом КПРФ и других левопат-
риотических организаций. Он 
рассказал о том, как велась ра-
бота по формированию списка 
кандидатов и разработке пред-
выборной программы КПРФ. 
Возглавили команду КПРФ ли-
дер партии и народно-патрио-
тических сил России Геннадий 
Андреевич Зюганов; дважды 
Герой Советского Союза, пер-
вая женщина планеты, вышед-
шая в открытый космос, Свет-
лана Евгеньевна Савицкая и 
директор прославленного на-
родного предприятия — совхо-
за имени Ленина Павел Нико-
лаевич Грудинин, который бал-
лотировался от КПРФ на пост 
президента в 2018 году. 

По словам Ю. Афонина, экс-
перты высоко оценили и нашу 
команду, и предлагаемую пар-
тией программу, поскольку в 
ней обозначены не только цели, 
но и насущные задачи в сфере 
финансово-экономической и 
социальной политики. Фракция 
КПРФ в Госдуме уже разработа-
ла целый пакет документов для 
её реализации. На предстоящих 
теле- и радиодебатах наши кан-
дидаты будут подробно расска-
зывать о партийной предвы-
борной программе, в том числе 
в отраслевом разрезе. Компар-
тия предлагает не только ре-
шение злободневных социаль-
ных проблем, но будет доби-
ваться возвращения власти на-
роду, создания подлинно де-
мократической политической 
системы в стране. 

— Крайне важно массово 
распространять нашу програм-
му, доносить её до людей мак-
симально широко, — подчерк-
нул Юрий Вячеславович. — 
Эпидемия используется как 
предлог для запрета наших 
массовых акций, в то время как 
власть себя этими запретами 
не связывает. Мы понимаем, 
что в рамках предвыборной 
кампании чиновники нас будут 
ограничивать, а сами станут 
ходить по предприятиям, тру-
довым коллективам. Что ж, бу-
дем работать по проверенному 
годами принципу «От двери к 
двери, от порога к порогу». Из-
готовим маски с символикой 
КПРФ. Красная маска, серп и 
молот на ней будут чётко ассо-
циироваться у людей с нами, 
коммунистами. 

— Против нас ведётся ин-
формационная война, — кон-
статировал Юрий Вячеславо-
вич, — чтобы отвлечь наших 
активистов от предвыборной 
кампании, внести в ряды смя-
тение, деморализовать актив. 
Впрочем, подобные провока-
ции предпринимаются столь 
регулярно, что давно стали не-
ким «фоном» в преддверии оче-
редных выборов. Отвлекаться 
на всё это мы не должны. 

Первый зампред ЦК партии 
рассказал о предстоящих 
спецвыпусках «Правды» и 
«Советской России», буклета 
с предвыборной программой 
КПРФ, обнародовал график их 
выхода, чтобы региональные 
избирательные штабы учли 
его в своей работе. Им также 
была отмечена важность дея-
тельности в социальных се-
тях, которые всё чаще стано-
вятся источником информа-
ции не только для молодого и 
среднего поколений, но и для 
старшего. 

— Мы идём на выборы ши-
роким фронтом левопатриоти-
ческих сил, который включает 
в себя 56 организаций и дви-
жений, — заявил Юрий Вяче-
славович. — К сожалению, ли-
дер движения «За новый со-
циализм» Николай Платошкин 
и координатор «Левого фрон-
та» Сергей Удальцов не могут 
лично принять участие как 
кандидаты в связи с судебным 

преследованием. Но они заяви-
ли о поддержке КПРФ, пред-
ставители их организаций бал-
лотируются в Госдуму от нас 
как по единому округу, так и в 
одномандатных округах. 

При этом власть продолжает 
раскручивать псевдолевые 
проекты. В Москве массово вы-
двигаются либо полные одно-
фамильцы, либо люди с фами-
лиями, похожими на фамилии 
наших кандидатов. Этим зани-
маются «Коммунисты России» 
г-на Сурайкина. Никаких шан-
сов на успех у них нет, они бу-
дут просто вредить КПРФ. По-
добные технологии исполь-
зуются в одномандатных окру-
гах сибирских регионов, одна-
ко крайне сомнительно, что 
выдвижение спойлеров против 
кандидатов от Компартии вла-
сти как-то поможет. 

Юрий Афонин выразил уве-
ренность, что наши кандидаты 
могут побеждать и в мажори-
тарных округах. Для этого нуж-
но организовать жёсткий конт-
роль за голосованием, тем более 
оно, вопреки нашей позиции, 
будет трёхдневным, что создаёт 
опасность фальсификации его 
итогов. Противостоять этому 
можно, только собрав мощную 
команду наблюдателей. 

— На выборах, по сути, будут 
бороться две силы: КПРФ и 
«Единая Россия» с её сателли-
тами, — подчеркнул Юрий Вя-
чеславович. — Людей пытаются 

запутать или убедить не при-
ходить на голосование. Мы 
должны разъяснить им это и 
активно поработать на уве-
личение явки. 

Независимые социологиче-
ские исследования показы-
вают: у КПРФ очень хорошие 
перспективы на предстоящих 
выборах. И, что крайне важно, 
у партии очень низкий анти-
рейтинг, не превышающий пя-
ти-семи процентов. При этом 
в зависимости от региона от 30 
до 40% опрошенных напрочь 
отвергают для себя возмож-
ность голосования за «Единую 
Россию». Власть надеется, что 
эти люди на выборы не придут, 
наша же задача — максимально 
мобилизовать таких избирате-
лей. Тем более за КПРФ уже го-
товы отдать голоса до четверти 
определившихся. 

В завершение своего выступ-
ления Юрий Афонин призвал 
активно использовать возмож-
ности бесплатной агитации в 
СМИ, включая теле- и радио-
дебаты. Любой ресурс должен 
быть полностью задействован 
в интересах нашего дела, на-
шей борьбы. 

В ходе встречи также высту-
пили лидер коммунистов Ал-
тайского края Мария Прусакова 
и кандидат в депутаты Госдумы 
Анжелика Глазкова, представ-
ляющая движение «За новый 
социализм». 

altkprf.ru

Людей  
пытаются 
запутать 

 
В ходе рабочей поездки по регионам Сибир-

ского федерального округа первый заместитель 
Председателя ЦК КПРФ Юрий Афонин посетил 
Горно-Алтайск, где провёл встречу с партийным 
активом республики и представителями других 
левопатриотических организаций.

19 сентября — выборы не 
только в Государственную думу, 
но и в муниципальные органы 
власти: Советы Бердска, Иски-
тима, Барабинска, Куйбышева, 
Татарска, Оби. Между тем на 
последних выборах в Законода-
тельное собрание области явка 
составила всего 28,25%. О том, 
почему так происходит, в эфире 
радио «Комсомольская правда» 
рассказал второй секретарь Но-
восибирского областного коми-
тета КПРФ Ренат Сулейманов.  

Своё выступление политик начал с 
известной фразы: «Плохую власть 
выбирают хорошие люди, кото-

рые не ходят на выборы». Первый зво-
нок в радиоэфир практически подтвер-
дил его правоту: на связь вышла слуша-
тельница Ольга, которая назвала свою 
причину неявки на выборы, она — ра-

ботающий пенсионер и в 2016 году ли-
шилась индексации, поэтому «обиде-
лась» на власть. По мнению Рената Су-
лейманова, в таком случае нужно вос-
пользоваться своим голосом, чтобы из-
менить политический курс в стране: 

— В своё время Сталин говорил: 
«Выборы — это суд народа над 
властью». Если вас не устраивает ны-
нешняя политика, вы можете голосо-
ванием выразить свою позицию. За-
частую власти добиваются именно то-
го, чтобы граждане не ходили на вы-
боры. На снижение явки работает ряд 
факторов, в том числе дата. Почему 
выбрали Единый день голосования в 
сентябре, когда в разгаре уборочная 
кампания, учебный год только начал-
ся? Это нужно существующей власти, 

ей необходимо, чтобы на выборы при-
ходил только зависимый электорат. 

Следующий звонок также выявил 
причину, почему люди не ходят на 
выборы: обилие псевдопартий, кото-
рые отсутствие своей программы при-
крывают наличием «звёзд» шоу-биз-
неса в списке. Но, по мнению Рената 
Сулейманова, отношение к подобным 
структурам люди должны выразить 
на избирательном участке. Если гово-
рить о КПРФ, то в 2018 году, например, 
партия выдвинула на пост президента 
опытного хозяйственника Павла Гру-
динина: 

— Достойные кандидаты есть, надо 
только анализировать. Главное — не 
запутаться, в этих выборах участвуют 
15 партий, но большинство из них 

созданы искусственно, есть прямые 
спойлеры, чья задача — «отщипнуть» 
определённое количество голосов. 
Так, традиционно против КПРФ вы-
ставляется спойлер «Коммунисты 
России», в Москве они уже выставили 
прямых однофамильцев наших одно-
мандатников. Поэтому людям надо 
внимательно разбираться в полити-
ческих процессах, понимать интере-
сы, которые стоят за теми или други-
ми силами. 

Напомним: 5 июля КПРФ представи-
ла в Центризбирком РФ документы для 
заверения федерального списка канди-
датов на предстоящие выборы в Госду-
му и списка кандидатов по одноман-
датным округам. 

Иван СТАГИС.

Народ безмолвствует?

СОЦИАЛЬНЫЙ ДИАГНОЗ

Суть вопроса вот в чём. В 
1986 году решением ис-
полкома областного Со-

вета народных депутатов село 
Шербакуль было отнесено к 
категории рабочих посёлков. 
В таких посёлках (с числом 
жителей не менее 3 тыс.) ос-
новная часть населения — не 
менее 85% — занята вне сель-
ского хозяйства. Сегодня 
Шербакуль по всем действую-
щим нормативным призна-
кам — село, где практически 
отсутствует промышленное 
производство, люди заняты 
преимущественно сельским 
хозяйством. Поэтому жители 
райцентра должны иметь все 
«сельские» льготы: оплачи-
вать электроэнергию по та-
рифу 2,98 руб., а не 4,26 руб.; 
педагогам сельским положе-
ны доплаты к заработной пла-
те в размере 25%; сокращён-
ный рабочий день с сохране-
нием заработной платы — ра-
ботающим женщинам; льгот-
ная газификация и так далее 
и тому подобное. Если прове-
сти референдум, люди сами 
решат: хотят они жить в селе 
или рабочем посёлке. Так вот 

как раз этого и не надо! 
Пробуксовывает у нас гази-

фикация. Например, село 
Александровское в течение 
нескольких лет не имеет газа, 
хотя ещё в 2008 году оно было 
включено в план газифика-
ции и жители оплатили (!) 
проект внутрипоселковой га-
зификации. Менялись главы 
района, губернаторы области, 

однако обращения жителей в 
областные и районные ин-
станции ничего не дали, кро-
ме отписок и пустых обеща-
ний. Правда, нынешний гу-
бернатор господин Бурков по-
обещал к 2022 году провести 
наконец газ к селу, но у жите-
лей отношение к этому скеп-
тическое, прямо скажем. 

Лето, жара, в районе — по-

вышенная пожароопасность. 
Почему? В связи с большим 
количеством пустующих бес-
хозных огородов и огородов 
частников, заросших бурь-
яном муниципальных земель. 
Недавние пожары в д. Цент-
ральное (Борисовское сель-
ское поселение) и с. Алексан-
дровское (Александровское 
сельское поселение) — под-

тверждение тому. Данной 
проблемой должно занимать-
ся местное самоуправление, 
но на проведение противопо-
жарных мероприятий ни сил, 
ни средств, ни в конце концов 
желания, похоже, нет. 

Вот показательный пример, 
как реагирует власть. Обще-
ственный инспектор по охра-
не окружающей среды Рос -

природнадзора Л. Гавриль-
ченко обратился с вопросом к 
губернатору области А. Бур-
кову, но получил ответ... из 
минприроды: данный вопрос 
находится в ведении мини-
стерства энергетики и ЖКХ. 
Направил инспектор обра-
щение туда и получил ответ, 
что данным вопросом зани- 
мается... минприроды. Затем 

последовал ответ из аппарата 
губернатора, что отправили 
его письмо в министерство 
строительства, транспорта и 
дорожного хозяйства. Просто 
футбол какой -то! А между тем 
в своём запросе Л. Гавриль-
ченко обращал внимание гу-
бернатора и на серьёзную си-
туацию с талыми водами, ко-
торые необходимо отводить 
в низовое озеро около Шер-
бакуля, чтобы посёлок не то-
нул в грязи. 

С водоснабжением у нас та-
кие проблемы, что и в страш-
ном сне не могли присниться 
в советское время. Мучаются 
жители аулов Артакшил, Ша-
хат, деревни Яблоновка и дру-
гих. В нарушение санитарно -
эпидемиологических норм 
разбор воды населением осу-
ществляется через шланг с 
установленным на нём кра-
ном, а не через колонку, ко-
торая должна стоять в месте 
водоразбора. Зимой около ко-
лодцев образуется грязная на-
ледь, которая весной тает и 
стекает в колодец, куда опус-
кается водоразборный кран. 
Кроме того, Омскоблводока-
нал практикует закрытие ко-
лодцев путём «заваривания» 
крышек, оставляя открытым 
один колодец на всё село. При 
этом предлагают населению 
подвести за плату воду в дом, 
но данная услуга, конечно же, 
очень дорогая. 

 
Александр БОНДАРЕНКО, 

член Шербакульского  
местного отделения КПРФ.

С челобитной, как с мячиком
Второй год, начиная с июня 2020-го, инициа-

тивная группа шербакульцев добивается от де-
путатов городского поселения, представителей 
партии «Единая Россия», организации проведения 
местного референдума по вопросу изменения ка-
тегории населённого пункта Шербакуль на село. 
Данный вопрос находится исключительно в ком-
петенции депутатов городского поселения, но 
напрасно ожидать от них хоть каких-то дей-
ствий, которые могут принести пользу людям.


